



からし ネット公開中!!
<http://www.karashi.net>

世界に広がる“からし種運動”のネットワーク「声なき者の友」の輪
ニュースレターVol. 5 (2011年12月 発行)

クリスマスおめでとうございます！

「インマヌエル（神が私たちと共におられる）」、「平和の君」のご降誕をお祝い申し上げます。FVIはこれからも「声なき者」の友になって寄り添っていこうとする方々のネットワーク（輪）づくりに励み、皆様と一緒に世界に平和が実現される日を待ち望みつつ活動いたします。

FVIの仲間から皆様へ



神田英輔（FVI代表役員 カタリスト*）

2008年リーマンショック以来、特にグローバル化の陰の部分の悪影響が世界を覆っています。「砂漠」のようになってしまった世界・日本の現実が広がっているなかでの希望は、この声なき方々の隣人になって「小さな愛の種」を蒔きながらこの方々に寄り添うあなたです。その時、きっと「砂漠」が「森」に変革される姿を見せていただけることでしょう。

柳沢美登里（FVI執行役員 カタリスト）

2011年は大震災で、エネルギー問題、地域社会の絆と生きる糧を得る経済のあり方など日本社会のシステムとその中での自分の生き方に、根本的な問いを投げかけられたように思います。大震災の教訓と世界の人々から謙遜に学び、日本社会が個人と社会の新しいあり方のモデルの一つを世界で示せるように、祈り関わりたいと思います。



陣内俊（FVI執行役員 カタリスト）

エチオピア滞在中に東日本大震災のニュースを聞いた3月11日以降、この一年間は福島の方々に寄り添いつつ、日本と世界の「からし種運動」を推進するために、働かせていただき多くを教えられました。いつも応援し支えてくださる皆様と共に、「共に喜ぶ世界」をめざし活動を続けてこられたことを心から感謝します。

*カタリスト＝「触媒 (catalyst)」となって「声なき者の友」をつなげる、FVIスタッフ

奥本希（FVI準スタッフ）

皆様からの尊いご支援を心から感謝いたします。いつも事務作業をしながら皆様のお名前や地域を覚え、あらゆる領域に豊かな主の祝福があり、「共に喜ぶ世界」がますます広がっていくことをお祈りしております。私自身もFVIの働きを通して周りでも多くの変革を体験し、来年もその広がりが楽しみです！



湯本沙友里（FVI準スタッフ）

皆さまのお支えに心より感謝します。世界が、周りに関心を持ちお互いを認めて助け合う「共に喜ぶ人々」で溢れるように、一緒に「小さな愛の種まき」を担っていきたいです。人と一緒に過ごすことで育まれる心や絆を大切にしながら、友の輪が広がっていくことを願います。ホームページのリニューアルも計画中です。お楽しみに！



久場政則（福島支援活動パートナー 福島市・北信カルバリー教会牧師）

震災後、心と祈りが込められたご支援で被災地にいる私たちに寄り添ってくださり、ほんとうにありがとうございます。福島はいま、「放射能汚染」という目に見えない津波に襲われている最中ですが、苦難の先にはあわれみ深い主の慰めと、苦難を補って余りある祝福が用意されていると信じ、この地で主に仕えています。



クリス・アンパドゥ（ガーナ、地域変革カタリスト）

愛する皆さん、ご支援に励まされています。今まで草の根レベルで、私たちが耳にしなかったようなリーダーたちの増殖が起こり始めています。貧しい人々もイエスの生き方に倣って、地域で隣人愛に根差した責任を果たしています。本当にありがとうございます！この機会に祝福されています。来年はさらにこの働きを進めることを願っています。

ラムスラット（インド、地域変革カタリスト）

インドのダリットの尊厳と平等回復の活動のための皆さまの愛と祈り、心からのご支援に感謝いたします。皆さまとのパートナーシップは、抑圧され見過ごされてきた農村地方の人々の間で「共に喜ぶ世界」を築く働きに欠かせないものです。友情をありがとうございます！ウタル・プラデシュ州の人々からのクリスマスの喜びをお送りして。



ダロー・ミラー（アメリカ、Disciple Nations Alliance 創立者）

クリスマスおめでとうございます！

皆様がこれまでFVIの働きに様々な形で関わって下さったことに、世界のパートナーたちを代表し、心から感謝を申し上げます。FVIを通して日本、全世界にいる「声なき者」たちのために友となって、人々が立ち上がり連帯していく姿を見ていつも胸が熱くなります。